

	<p>Objekt: Einseitige Plakette auf Eduard Zeller</p> <p>Museum: Landesmuseum Württemberg Schillerplatz 6 70173 Stuttgart 0711 89 535 111 digital@landesmuseum-stuttgart.de</p> <p>Sammlung: Kunst- und Kulturgeschichtliche Sammlungen, Münzkabinett</p> <p>Inventarnummer: MK 1858</p>
--	---

Beschreibung

Der Theologe und Philosoph Eduard Zeller wurde 1814 in Kleinbottwar geboren. Er studierte am Tübinger Stift Theologie und Philosophie und wurde ein Vertreter der Tübinger Schule, die die Bibel historisch-kritisch betrachtete. Es folgten Professuren in Bern, Marburg, Heidelberg und Berlin. Zeller war einer der ersten Vertreter des Neukantianismus und ein bedeutender Philosophiehistoriker. Als erster umriss er die genauen Gegenstände und das Konzept einer Erkenntnistheorie.

Die Vorderseite der einseitigen Plakette zeigt ein Brustbild Zellers von vorn.

[Kathleen Schiller]

Grunddaten

Material/Technik:	Bronze
Maße:	Höhe: 50,7 mm, Breite: 38,9 mm, Gewicht: 40,04 g

Ereignisse

Hergestellt	wann	
	wer	Metallwarenfabrik Wilhelm Mayer und Franz Wilhelm
	wo	Stuttgart
Wurde abgebildet (Akteur)	wann	
	wer	Eduard Zeller (1814-1908)

wo
[Geographischer wann
Bezug]

wer
wo Württemberg

Schlagworte

- Bildnismedaille
- Brustbild
- Gefördert durch die Numismatische Kommission der Länder in der Bundesrepublik Deutschland
- Medaille
- Personenmedaille
- Philosophie
- Theologie

Literatur

- Kaiser, Bernd Personen-Medaillen und -Plaketten "Serie berühmter Männer", , S. 291 Nr. 655